

Eine Bitte an alle!

Ihr Lieben,

Angeblich wurde die Post in Mosambik schon vor längerer Zeit geschlossen. Davon hatte ich ja auch schon berichtet. Aber es gibt sie irgendwie immer noch. Als ich aber einen Brief nach Deutschland schicken wollte, wurde mir gesagt, dass sie keine Post nach Deutschland mehr annehmen.

Da Post von Mosambik nach Deutschland schon immer viel teurer war als von Südafrika, habe ich das in der Vergangenheit gerne genutzt. Beim letzten Mal stellte ich dann aber heraus, dass sie für Deutschland keine Luftpost mehr annehmen. Ein Versuch auf dem Seeweg dauerte dann mehr als ein halbes Jahr. Das ist also auch keine Alternative mehr.

Deshalb möchte ich in Zukunft meinen Rundbrief lieber per Email oder WhatsApp verschicken. Das ist definitiv schneller und günstiger.

Die DMG hat mir angeboten, auch noch Rundbriefe per Post für mich zu verschicken. Dafür würde ich dann aber gerne meine Adressliste aktualisieren.

Daher meine Bitte an alle: Bitte meldet Euch, ob Ihr meinen Rundbrief weiterhin bekommen möchtet und auf welchem Wege, Email, WhatsApp oder Post. (Adresse und Nummern stehen im Rundbrief)

Egal wie Ihr den Rundbrief bekommen möchtet, es gilt wie immer:

Eure Adressdaten werden von mir und der DMG vertraulich behandelt und nur für die Kommunikation mit Euch verwendet. Sie werden auch im Ausland verwaltet und nicht an Dritte weitergegeben. Ihr könnt jederzeit fragen, was von Euch gespeichert ist und diese Daten ändern oder löschen lassen.

Wenn ich von jemand keine Nachricht bekomme, gehe ich davon aus, dass Ihr meinen Rundbrief nicht mehr bekommen möchtet.

Alles Liebe, Eure

Claudia Middendorf